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为什么现在越来越多的人在宣扬投资理财规划，是因为我们都重视资金规划了吗？
还是真的应了那句话，你不理财，财不理你呢？

国外有一项调查数据表明，几乎90%的人在没有学会打理自己资产的情况下，一生
中损失的财产高达20%到80%。

作为现代人的我们，如果不掌握一定的理财知识和投资理念，其财产损失是不可避
免的。我们常常说，钱不是省出来的，是挣出来的。从投资角度分析，钱不仅是挣
出来的，更是理出来的。

股神巴菲特
曾经说过：一生能够积累多少财富，并不取决于你能够赚多少钱，而取决于你如何
投资理财，钱找钱胜过人找钱，要懂得让钱为你工作，而不是你为钱工作。所以建
立理财观念和掌握正确的投资理财方法，对每个人来说都非常重要。

生活中，每个人都有一个发财梦。大部分人从学校出来后，就努力工作赚钱，想通
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过自己的努力改善生活。可往往起点相同的两个人，最终结果却是贫富分化严重，
产生截然不同的人生。其中最关键的就是理财投资，那些早早学会投资理财的人群
，慢慢甩开多数人。

富爸爸穷爸爸一书中也倡导人们，不要一直在左像限上徘徊，应该积极地往右像限
方向发展，这里所说的左像限就是指每天只会忙碌工作为钱而工作的人群，右像限
是那些投资家，他们有丰富的理财知识，他们知道单单靠自己的力量，是很难创造
财富的。

从左像限到右像限这条路，可能并不是很顺利，但是如果你的目标足够坚定，而且
你也相信通过提升自己的理财知识，可以让你慢慢靠近右像限，那么目标一定会更
近。如果你正在为是否要开始理财而犹豫，可以读读富爸爸一书，它估计可以打开
你财富世界的大门。

2

当你真正的踏入到投资市场时，也会遇到很多考验，需要我们一步一步的打怪，才
能与市场同步成长，最终获得回报。这一条路从来都不好走，可是如果你知道了其
中的规律，就容易得多了。

最近股市行情不是很好，就像坐过山车一样，让人心惊胆战的。有的人说，一整年
下来，最终也没有获得多少收益反而亏损了，也因此让很多投资者失去了信心。
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但如果你坚持相信国家的发展是不断前进的，你始终相信你的投资就是投的国运，
国家遇到困难时，这个坎也一定会过去时，在困难时期它有可能表现不是很好，但
是它一定会越来越好的。那么，最终你对投资理财肯定会多了一份信心。

不仅是我们要有这样的觉悟，就连特斯拉
创始人马斯克都看好我们中国经济。前二天他在峰会上的演讲刷遍了整个互联网，
马斯克说：中国未来的经济规模可能会是美国的2-3倍，那是一个不同的世界。马
斯克为什么这么看好中国呢？不也是因为我们的国家强大嘛。

我们知道美国是
经济大国，美国过去百年的繁荣，成就了巴菲特，彼得林奇，芒格等这些大师。

投资最重要的事，就是投资国家的经济发展前景，看多并相信自己的国家。

如果你对国家的发展没有信心，或者说你天天担心未来会发生战争，对国家发展很
悲观，那么你是不合适投资理财的。即使你投资，中途也可能因为自己心中的担忧
，最终以亏损收场。因为投资最重要的是心态，心态决定你的投资成绩。
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投资，就是要重仓于国运，只有国家好了，百姓生活才能更好，人们愿意消费了，
才会促使国家经济发展，然后造福行业兴起，让企业公司有利润，最终投资者受益
。

回看10年前，再对比现在，你心中就有答案了，很明显现在人民生活更好了。国家
也是每年逐步发展的，从长远看，投资理财一定会有收获的，问题在于自己能不能
坚持。

其实投资理财就是一件非常简单的事，可往往很多人没能做好，其中最大的原因就
是想太多，过于频繁操作。只要你坚信经济发展是向前的，你一旦决定投资了，就
不要过多关注市场变动，让时间证明一切。

闲暇时光，可以读读书，扩大自己的认知，提升自己的思维。只有知识丰富了，才
能让我们在投资的世界里越走越远，收益越来越丰厚。
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